



Le Patriarche Cyrille de Moscou reçoit une délégation du Patriarcat de Constantinople

[gallery]

Le 25 mai 2011, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu une délégation du Patriarcat de Constantinople venue participer à la Journée de la littérature et de la culture slave en même temps qu'à la fête des saints Cyrille et Méthode.

L'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du Département des affaires extérieures, et l'archiprêtre Igor Iakimtchouk (Secrétariat aux relations inter-orthodoxes) assistaient à la rencontre.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe a salué ses hôtes, priant le métropolite Elpidiphore de Prouse de remercier Sa Sainteté le patriarche Bartholomée de Constantinople d'avoir envoyé ses représentants aux festivités et de lui avoir fait remettre un message de félicitations. Il a ensuite été discuté du développement de la collaboration entre les deux Patriarcats ainsi que de différents thèmes d'intérêt panorthodoxe.

Après la rencontre avec le patriarche Cyrille, la délégation du Patriarcat de Constantinople a quitté Moscou pour Istanbul.